

地域6次産業化の集い開催

市は、地域6次産業化の集いを2月9日、江刺区のホテルニュー江刺新館イーズで開催しました。

この事業は、市内産農林畜産物などを生かした6次産業化や農工商連携により、農業への取り組みを推進することが目的。現在、市と市民との協働で策定を進めている「地域6次産業化ビジョン」の策定チームメンバーが、企画から運営まで担当しました。



積極的に質問する参加者



講演する鈴木代表

みについて考える機会となりました。

はじめに、県内各地で多くの6次産業化を支援している岩手志援隊の鈴木勝美代表が基調講演。農家が6次産業化を進める上でのポイントとして「作業ではなく仕事として働くこと。作業は何も考えずにできるが、仕事はどうすれば売れるのかを常に考えながら行うもの。これが大事」と説きました。

講演に続き、市内産の食材を使った「こだわり6次産業ランチ」を提供。自分たちで育てた食材が素晴らしい料理になったことに驚きと感動を覚えるとともに、これからの食材の作り方や調理の工夫にヒントを得ていました。

この後、ビジョン策定チームの後藤大助リーダーが、「地域6次産業化ビジョン」策定の進捗状況を報告。世界遺産平泉と隣接する「奥州市」の地名を生かした地域ブランドの創造や、市内産食材の知名度を高めることを基本として、いくつかの取り組みに挑戦する計画であることを説明しました。



1 バイク方式でのランチ
2 一品一品を味わいながらいただきました
3 6次産業ランチの一例。品数は15品で、食べ切れないほどでした

また、(有)米シスト庄内(山形県庄内町)、(株)デジアイス(前沢区)、(株)プラザ企画(水沢区)により6次産業化の先進事例の発表も行われました。

食の6次産業化・プロデューサー 水沢農高の生徒が資格取得

全国初

その成果が実り、高校生としては全国で初めて、レベル1の資格取得につながったのです。

丸山修平君(18)は「自分たちで育てた野菜を加工して販売したりしながら、6次産業化というものを理解できました。就職先のパン製造会社では、米粉パンを作るなど、資格を生かしたい」と抱負を語ってくれました。



資格を取得し認証書の交付を受けた水沢農高の生徒たち

※地域6次産業化＝奥州市内の農林畜産業(第1次産業)が中心となり、加工(第2次産業)、流通・販売(第3次産業)が連携し、地域一体的な産業振興を目指すもの。この1次・2次・3次の掛け算で「6次」という

広げよう 感動。伝えよう 感謝。
2016 希望郷 いわて国体
2016 希望郷 いわて大会



国体をみんなで盛り上げよう

Oshu 市民運動を紹介します

※Oshu 市民運動とは、市民一人一人が、いわて国体・いわて大会に向けて参加する運動です

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会の主役は、出場する選手だけではありません。市民ボランティアなど多くの人の協力あってこそ成り立つ大会です。市民参加の機会、ボランティア活動、花いっぱい運動、競技の応援など多数あります。国体に向けた機運を高めるため、また、市を訪れる選手・観客に対して「奥州市ならではの(Only)」「最高の(Supreme)」「心のこもったおもてなし(Hospitality)」「展開する(Unfold)」ことを目標にした「Oshu (Only Supreme Hospitality Unfold) 市民運動」を全市を挙げて展開します。皆さんの力を合わせて国体を盛り上げていきましょう。各取り組みに関するボランティアの募集など、具体的なメニューは随時お知らせします。■問い合わせ＝本庁国体推進室(江刺総合支所・内線 351、352)

◆Oshu 市民運動の取り組み

◇美化運動

(きれいなまちでおもてなし)
競技会場や商店街などをごみのない状態にして、お客さんを迎えよう



◇おもてなし

全国から岩手、本市を訪れる人を温かくもてなし、心のこもった歓迎をしよう



◇学校観戦

児童生徒に、全国レベルのスポーツを観戦させよう



◇ボランティア

(みんなで国体を支えよう)
市民のアイデアとエネルギーを生かし、市民参加型の国体にしよう



◇健康・体力づくり

国体開催に向けて、心身の健康・体力づくりを実践しよう



◇花いっぱい運動

(花いっぱいでおもてなし)
商店街や競技会場、駅などを花や緑でいっぱいにしよう



国体・大会イメージソング・ダンス決定

県実行委員会では、希望郷いわて国体・いわて大会の開催周知や機運醸成を図るため、両大会のイメージソングとダンスを制作しました。イメージソングは、大船町出身の歌手・白澤みさきさんが歌う「笑顔の賛歌」。たくさんの人に、歌っていただきたい素敵な曲です。

ダンスは、「わんこきょうだいのうた～国体・大会バージョン」に合わせて、大人から子どもまで、誰でも楽しく踊れる振り付けとなっています。

イメージソング・ダンスともに、県実行委員会ホームページで見ることができます。また、市実行委員会では、競技の見どころなどを紹介した「奥州市国体CM」を動画サイト「YouTube」で公開しています。そのほか、国体に関する情報を随時発信しています。ぜひご覧ください。

■HPアドレス <http://www.city.oshu.iwate.jp/html/kokutai/>

※市公式サイトのパナーからもアクセス可能

希望郷いわて歓迎の花

アゲラタム、インパチェンス、ケイトウ、コスモス、コリウス、サルビア、ジニア、ペゴニア、パンジー、ピオラ、マリーゴールド、メランポジウム、リンドウ

